

SEMINARIO DE TESIS

ENSAYO

RAUL ENRIQUE MONTES



SOLIS

8VO CUATRIMESTRE

ADMINISTRACION ESTRATEGICA Y DE

NEGOCIOS

UNIDAD I



INTRODUCCION

En el siguiente ensayo, veremos el tema de INVESTIGACION, el cual vimos a lo largo de las ultimas 2 clases, así como intentaremos realizar este ensayo con la estructura correspondiente a la cual nos indicaron en clase, para iniciar este ensayo daré mi propia definición de investigación, la cual es; una recolección de datos útiles que se utilizaran para algún fin en común, ya sea informativo, de comunicación, de historia, personal, entre otros. Con ayudas de múltiples herramientas. Dependiendo del fin de la investigación, será utilizada para llegar a una conclusión.

Se puede aplicar el método científico el cual consta de la observación, hipótesis, experimentación, teoría y finalmente la ley.

Esta es una pequeña definición que he planteado sobre Investigación, sin más por comentar, daré inicio a este ensayo.



¿Qué es Investigación?

Es una búsqueda sistemática y ordenada que emplea herramientas, como instrumentos y procedimientos especiales, según el área de conocimiento, para dar posibles respuestas objetivas a un problema que se nos presenta en a naturaleza o ámbito social

Como mencione anteriormente, se hace a base del método científico, el cual consta de los siguientes pasos:

- 1. Observación
- 2. Hipótesis
- 3. Experimentación
- 4. Teoría
- 5. Ley

¿Cómo se originan las investigaciones cuantitativo, cualitativo o mixtas? Las ideas constituyen el primer acercamiento a la realidad objetiva, subjetiva que habrá de investigarse.

Pero como todo, existen múltiples tipos de investigación, no solo se trata de ver que encuentro por ahí y ya, en el siguiente espacio voy a poner cada tipo de investigación con su concepto

INVESTIGACION BASICA O TEORICA

Se produce cuando el conocimiento o la investigación se desarrolla sin el propósito de una aplicación inmediata.

INVESTIGACION PRACTICA O APLICADA



Lo primero que se nos viene a la mente es la solución de alguna situación problemática. Por ejemplo, la resolución de problemas específicos

• INVESTIGACION EXPERIMENTAL

El investigador puede manipular o controlar una o más variables para conocer los efectos que producen en el objeto del estudio.

• INVESTIGACION NO EXPERIMENTAL

Se describen o explican los fenómenos sin que el investigador propicie cambios intencionales y no existe la posibilidad de manipular ninguna variable

• INVESTIGACION CON ENFOQUE CUANTITATIVO

Se orientan directamente a la tarea de verificar y comprobar teorías por medio de muestras representativas

• INVESTIGACION CON ENFOQUE CUALITATIVO

Defiende el uso de métodos cualitativos con el de técnicas de comprensión personal, de sentido común y de introspección.

Aunado a esto, hay diferentes tipos de investigación según la forma de recoger información y están:

Investigación documental, Son los trabajos cuyo método de investigación se centra exclusivamente en la recopilación de datos existentes en forma documental, ya sea de libros, textos o cualquier otro tipo de documentos.



Investigación de campo, Empírica, es aquella en el que el mismo objeto de estudio sirve de fuente de información para el investigador; por lo tanto consiste en la observación directa y en vivo de los fenómenos

- Investigación experimental, Es la descripción y análisis del objeto de estudio lo que será u ocurrirá en condiciones cuidadosamente controladas
- Investigación mixta, Es aquella que combina diferentes fuentes de información,
 propias de la investigación documental y empírica.



Conclusión

Podemos concluir que una investigación no solo es recaudar información porque si, si no que se trata de saber que se está por hacer, así como definir qué tipo de investigación vamos a realizar.

Se logró elaborar y plantear el objetivo de la investigación acerca de cómo hacer una investigación, también se vieron diferentes tipos de investigación que nos ayudaran ya sea para trabajos personales, así como trabajos de la escuela o de trabajo.

Sin más que añadir, concluyo con el ensayo, dicho sea que la información la obtuve de las notas de clase, las cuales fueron entregadas al catedrático.



Referencias

(UDS, 2023)